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平成 29 年度第３回高知県食育連携推進協議会 議事要旨

日時：平成 30 年２月 19 日（月）午後２時～午後３時 20 分

場所：高知共済会館４階浜木綿

出席者：委員８名（欠席６名、代理２名）

事務局 10 名

（食品・衛生課 1 名、地域農業推進課１名、漁業振興課２名、

幼保支援課１名、生涯学習課１名、健康長寿政策課４名）

○協議事項

（１）第３期高知県食育推進計画（案）について

（２）策定までの今後のスケジュールについて

○議事等概要

（１）第３期高知県食育推進計画（案）について

事務局から意見公募の結果、１件の意見があり、意見のとおり修正を行ったことの

説明を行った。

・第１章、第２章について

事務局から第２章の構成を大きく変更したことの説明に対して、委員から第２章

「現状と課題」のタイトルについて、健康づくりや食生活などの文言を追加したほう

が、わかりやすいのではないかとの意見が出され、文言については、事務局で委員の

意見を参考に再検討することとした。

・第３章、第４章について

事務局から第４章の第１節と第２節の順番を入れかえたこと、その他修正箇所につ

いて説明したことに対して、委員から第４章の１節の課題の中で「子どもの頃から健

康的な食生活習慣が定着することが必要です」を「食生活習慣を定着させることが必

要です」にした方が分かりやすいのではと意見が出された。また、食を育む環境づく

りの人材育成のところで、課題と取組について整理をすること、市町村と行政栄養士

の人材育成については、取組に対する課題がないため、課題を追加してはどうかとの

意見が出された。

人材育成については事務局から市町村の状況確認を行い、検討した上で文言を検討

することとした。

また委員からプロセス指標がわかりにくいとの意見が出されたので、解説を追加す

ることとした。

・第５章、第６章について

事務局から修正箇所について説明したことに対して、委員から目標値のパーセント

表示ではわかりにくく、人数がわかるものがあったほうがわかりやすいのではないか。

また、小学５年生、中学２年生、高校２年生と対象が決まっているので、その学年に

こだわらないといけないのかと意見が出され、事務局から統計調査の対象の学年にあ

わせていることを説明した。

また、委員から１人平均むし歯数について目標が厳しいのではないかとの意見があ

ったが、事務局から「歯と口の健康づくりの基本計画」とあわせていることの説明を

行った。
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・その他

委員から生活習慣病の心疾患の記述で、死亡率の状況について、「心疾患が男女と

も全国と同水準で推移」や「悪性新生物は減少傾向」との表現の仕方がこれで良いの

かという意見がだされ、事務局から健康増進計画「よさこい健康プラン」の記載に合

わせてグラフ等を修正することとした。

（２）策定までの今後のスケジュールについて

事務局から印刷までの今後のスケジュールについて説明し、了承された。

以上で会議を終了した。


